

Alexis Sanchez Gantikan Correa : Transfer Sukses Inter Milan Raup Cuan 49 M

Category: Sport
Agustus 25, 2023



Prolite – Inter Milan mengambil langkah strategis dalam bisnis transfer dengan Olympique Marseille yang melibatkan striker Alexis Sanchez dan Joaquin Correa.

Joaquin Correa (29 tahun) adalah seorang striker berbakat yang telah menunjukkan performa yang mengesankan di lapangan.

Sementara itu, Alexis Sanchez (34 tahun) adalah pemain berpengalaman yang telah memiliki reputasi di kancah sepak bola internasional.

Joaquin Correa dan Alexis Sanchez

Sepakat untuk Bertukar Klub



Alexis Sanchez dan Joaquin Correa – Cr. onzmondial

Pada Kamis, 24 Agustus 2023, terjadi kesepakatan antara Joaquin Correa dan Alexis Sanchez untuk bertukar klub.

Joaquin Correa pindah dari Inter Milan ke Olympique Marseille, sementara Alexis kembali ke Inter Milan.

Inter Milan telah menyetujui untuk melepas Correa ke Olympique Marseille dalam formula kepindahan yang melibatkan pinjaman hingga akhir musim.

Dengan kesepakatan ini, Joaquin Correa akan menjadi bagian dari skuad Olympique Marseille sebagai pemain pinjaman hingga akhir musim.

Sementara, Alexis Sanchez akan bergabung dengan Inter Milan setelah menyelesaikan kepindahannya dari Marseille.



Joaquin Correa – Cr. LiveMedia

Dengan melepas Joaquin Correa, Inter Milan akan mendapatkan keuntungan sebesar 2 juta euro dari pinjaman dan juga menghemat pengeluaran gaji kotor sebesar 6,5 juta euro.

Di sisi lain, Alexis didatangkan dengan status bebas transfer dan hanya perlu diberikan gaji sebesar 5,5 juta euro.

Dengan demikian, raksasa Liga Italia ini tetap akan mendapatkan keuntungan sebesar 3 juta euro atau setara dengan sekitar Rp 49 miliar dari transaksi pertukaran ini.

Selain itu, ada juga kewajiban bagi Marseille untuk membeli Correa secara permanen di akhir musim, dengan syarat tertentu yang harus dipenuhi.

Klausul pembelian permanen akan aktif jika Marseille berhasil lolos ke Liga Champions 2024-2025.

Jika Marseille berhasil memenuhi syarat tersebut dengan masuk ke Liga Champions, mereka akan diharuskan membayar biaya transfer permanen sebesar 10 juta euro kepada Inter Milan.



Alexis Sanchez – Cr.

Dalam konteks ini, Inter Milan juga mengisi posisi yang ditinggalkan oleh Correa dengan merekrut kembali Alexis Sanchez.

Ini memberikan Inter Milan opsi lebih dalam lini serangan mereka, sementara Marseille juga memperoleh penambahan dalam skuad mereka melalui kepindahan Correa.